

Weißt du es schon oder zögerst du noch? – Der Infoabend am CBG

Wer kennt es nicht: Du willst dich am CBG bewerben, aber du bist dir nicht sicher, ob du das wirklich willst. Dafür gibt es den „Infoabend“. An diesem kommen die Eltern der Schüler der 4. Klassen in die Cafeteria, um sich darüber zu informieren, wie es für die 6. Klasse in der 5. Klasse war.

Zu Beginn der diesjährigen Veranstaltung Anfang November 2017 durften alle in das neue Gebäude gehen. Herr Missal hat die Eltern durch das Haus geführt und dann hat er noch etwas über die Planung und die Zukunft erzählt.

Zurück im Saal haben 5 Schüler

der 6. Klasse eine Power-Point-Präsentation gehalten. In dieser wurde dann z.B. erklärt, was es für Exkursionen gab, wie der erste Tag war oder wie wir Fred (unser Klassenmaskotchen) bekommen haben. Dann wurden den Schülern noch Fragen gestellt, von Eltern, die sich noch nicht ganz sicher waren, ob das CBG auch das richtige für ihr Kind ist. Wir antworteten und durften dann gegen 20.15 Uhr gehen. Es schloss sich die Information durch Frau Röske an und nach den Angaben von Fr. Röske war der Infoabend, nach noch vielen Fragen, erst um 22:00 vorbei.